

La comuna de Purranque tendrá un preuniversitario gratuito

● En una ceremonia realizada ayer, se dio inicio oficial al Preuniversitario Municipal Gratuito de Purranque, una iniciativa conjunta entre la municipalidad y la Universidad Austral de Chile, que beneficiará a 22 estudiantes de enseñanza media de esa comuna, cuyas familias valoran el impacto de esta propuesta en el desarrollo local de los jóvenes.

“Este inicio del preuniversitario acá en Purranque, en una alianza colaborativa con la Universidad Austral (sede Puerto Montt) para nosotros es súper importante, porque es una gestión que se viene realizando con la universidad hace bastante tiempo, para favorecer justamente a los estudiantes que buscan llegar a la educación superior, para que puedan rendir una excelente prueba de admisión” señaló la alcaldesa Alicia Villar.